

Nachbericht 2. Spieltag, 23. und 24.09.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 15. Oktober 2023 um 22:21 Uhr

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau 1,5 : 6,5 KSV
Hölzlebruck 2 : SKC Mühlhausen-Ehingen 2

(2927 : 2998)

Bernd 536 / 1 MP, Lukas 489, Philipp 486 / 0,5 MP, Achim 482, Markus L. 467, Helmut 467

Direkt im Anschluss an das Spiel der 1. Mannschaft spielte am Samstagabend unsere 2. Mannschaft zuhause. Gegen den SKC Mühlhausen-Ehingen entwickelte sich ein hochspannendes Duell, dass erst in der Schlusspaarung zu Gunsten der Gäste entschieden wurde.

In der Startpaarung zeigte unser Jugendspieler Philipp Baumann eine gute Vorstellung und erkämpfte sich nervenstark einen halben Mannschaftspunkt (2:2 Sätze / 0 Kegel / gegen Fabio Reis, 486). Lukas Kern-Fehrenbach und sein Kontrahent lieferten sich ebenfalls ein enges Match, welches hauchdünn für den SKC ausging (2:2 Sätze / -1 Kegel / gegen Günter Dambacher, 490).

Da unsere 2. Mannschaft aber nur 1 Kegel zurück lag, war immer noch alles möglich. Nun spielten Bernd und Achim. Mit

neuer persönlicher Bestleistung

von 536 Kegeln spielte Bernd die Partiebestleistung und errang den Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / +49 Kegel / gegen Alessio Reis-Mura, 487). Achim zeigte zunächst auch eine gute Leistung, im ging jedoch im letzten Satz etwas die Puste aus, wodurch der Punkt deutlich an die Gäste ging (1,5 : 2,5 Sätze / -44 Kegel / gegen Sebastian Haufe, 526).

In den Gesamtkegeln lagen unsere Männer jedoch nun 4 Kegel in Führung, wodurch weiterhin noch alles möglich war und die Partie hochspannend war. Jedoch erwischten sowohl Helmut als auch Markus L. in der Schlusspaarung keinen guten Tag. Mit zwei schlechten Ergebnissen mussten sie beide deutlich ihren Mannschaftspunkt abgeben (Helmut mit 1:3 Sätzen / -24 Kegel / gegen Vlado Orsulic, 491 und Markus L. mit 0,5 : 3,5 Sätzen / -51 Kegel / gegen Manuel Gnirß, 518). Die Partie ging daher mit 1,5 : 6,5 MP an die Gäste aus Mühlhausen-Ehingen.